05. Sep. 2016

FDP im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg

Vorlage-Nr. 1237 /2016

Anfrage zur Rattenbekämpfung durch die Stadt Mainz

In einer Müllgarage in der Menzelstrasse wird von den Anwohnern seit einigen Wochen ein Rattenbefall festgestellt. Von privater Seite wurde umgehend Rattengift ausgelegt, bisher jedoch erfolglos.

Es ist nicht auszuschließen, dass die Ratten durch vorschriftswidrige Einlagerung gelber Säcke in der Müllgarage angelockt wurden.

Es ist allerdings nicht vorstellbar, dass eine Rattenbekämpfung auf städtischem Boden durch Anwohner erfolgen soll.

Wir bitten um Auskunft, was die Stadt bei aktuellem Rattenbefall in Müllgaragen unternimmt.

Dr.Rexrodt